



Más de 200 personas asistieron a dos charlas informativas sobre el cáncer de mama.

Masiva participación en operativo para prevenir cáncer mamario en la provincia

Se realizaron 30 mamografías, 29 papanicolaou y 25 atenciones dentales

El pasado viernes, las mujeres de Petorca acudieron masivamente a un operativo médico realizado en La Ligua y organizado por la Delegación Presidencial de Petorca, el Servicio de Salud Viña-Quillota-Petorca, la Fundación Acrux y la Armada de Chile. El evento coincidió con el Día Internacional del Cáncer de Mama, y se centró en la prevención y detección temprana de esta enfermedad.

Más de 200 personas asistieron a dos charlas informativas sobre el cáncer de mama, donde se entregaron dispositivos Palpa para fomentar el autoexamen. Además, móviles de atención ofrecieron servicios como mamografías, exámenes ginecológicos, atención dental y educación en RCP.

Las autoridades presentes, como el delegado Luis Soto y la delegada regional Sofía González, destacaron la importancia de llevar la salud a zonas alejadas. Se comprometieron a continuar con estos operativos, enfocados en la prevención y el bienestar de la comunidad.

El evento concluyó con la realización de 30 mamografías, 29 exámenes de papanicolaou y 25 atenciones dentales.